



## Enfermée dehors

-----  
Par Fafa68

Bonjour,

Je suis partie en stage avec deux Camarades d'école et nous étions logées sur le lieu du stage. Nous avons un trousseau de clé. Il s'avère que j'ai subi durant ce séjour un casse de mon ordinateur, des comportements désagréables voir mesquin et pour couronné le tout je me suis faite enfermée dehors volontairement.

Nous avons un seul trousseau de clé. Mes camarades étaient censés rester au logement pendant que je faisais une course. A mon retour, je me cogné le nez à la porte, impossible de savoir où elles sont. J'ai du attendre jusqu'à 3h du matin pendant qu'elles faisaient au final la tournée des bars. Leurs comportement évidemment était odieux après. Ais je un recours ?

-----  
Par ESP

Bonjour

Pensez vous sincèrement que la justice devrait s'occuper de tels cas ?